



Línea 13

MALUMA EN EL ZÓCALO

• Este lunes, en conferencia de prensa, la jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**, confirmó el anuncio que había realizado **Maluma** el fin de semana a través de sus redes sociales, sobre la presentación del cantante en el Zócalo de la **CDMX**.

Esto al ser cuestionada sobre la posibilidad de que al igual que **Rosalía**, el cantante colombiano brinde un concierto gratuito. “Vamos a pedirle a Maluma que nos dé un concierto gratis. (...). Vamos a ver. Sé que es un artista que también atrae multitudes. Entonces, no tenemos aún pláticas con él, pero vamos a ver si nos ayuda él también”, dijo la mandataria y sin dar una fecha señaló que podría ser en el mes de mayo. “Ya ven, todos quieren venir al Zócalo. Es un maravilloso espacio de la Ciudad de México y del país y hoy, pues muchísimos artistas quieren estar”, agregó.

ANALIZAN MEJORAS

• Durante la primera mesa de análisis y discusión con el **IECM** con miras a reformar la ley en la materia para atender los pendientes legislativos, con las Comisiones Unidas de Participación Ciudadana y de Asuntos **Político-Electorales**, la presidenta del **órgano electoral** **Patricia Avendaño**, adelantó que algunos de los temas que se deben considerar son: la posibilidad de garantizar el voto de las personas que se encuentran en prisión preventiva, que abonará a resguardar y concretar los derechos de este sector de la capital; y la necesidad de generar una aplicación que facilite el uso del sistema electrónico del voto, a fin de no entorpecer el derecho al voto las y los capitalinos que no tenga la posibilidad de asistir de manera presencial a las urnas o que residan en el extranjero.

DONACIÓN DE APARATOS

• El Congreso de la Ciudad solicitó a la Sibiso **CDMX** y a las 16 alcaldías implementar campañas de donación de “aparatos auditivos, bastones, muletas, sillas de ruedas infantiles y para adultos” a fin de facilitar la inclusión social, movilidad, autonomía e independencia de las personas que viven con algún tipo de discapacidad. Durante la presentación de la solicitud el diputado **Christian Moctezuma** informó que en la **CDMX** habitan alrededor de medio millón de personas con algún tipo de discapacidad y que, “el número de personas con discapacidad va en aumento debido al envejecimiento de la población y al incremento de enfermedades crónicas”, motivo por el cual resulta una misión importante garantizar la inclusión efectiva de quienes tienen alguna discapacidad”, enfatizó.

